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 Карина Нигай — икона стиля, эксперт в области красоты. Более 1 миллиона 
подписчиков в инстаграм вдохновляются ее образами для создания индивидуаль-
ного гардероба. Карина приглашенный гость на всех мировых показах. В ее первой 
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 1. создать индивидуальный стиль, который отражает ваш характер;
 2. эффективно провести ревизию гардероба;
 3. сочетать силуэты, материалы и цвета;
 4. собрать «капсулу» из базовых вещей на каждый день;
 5. выбрать идеальный образ в офис, на свидание или вручение «Оскара»;
 6. использовать приемы Карины и звездных экспертов;
 7. применять модные тенденции в повседневной жизни;
 8. тратить мало и при этом выглядеть дорого.
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Введение

Меня многие знают как известного фэшн-бло-
гера, стилиста, обозревателя моды и эксперта 
красоты и стиля. С этим спорить не буду — все 
так. Но у меня не всегда был миллион подпис-
чиков, мой первый университет — не школа 
дизайна, и, вообще, пару лет назад я мало что 
знала о настоящей фэшн-индустрии. Все, что 
имею сейчас, — результат творческого поис-
ка, самостоятельного обучения всему и вся и... 
УПОРНОЙ РАБОТЫ. Тут я не раскрыла волшеб-
ной формулы успеха — она у всех одна.

Я поработала и в сфере информационных тех-
нологий, и фитнес-инструктором, и танцором 
в шоу-балете — это был большой опыт и нуж-
ный для меня путь, который в итоге привел 
меня в мир моды.

Первым шагом стала профессия визажиста. Ког-
да я танцевала в балете, бо льшая часть участни-
ков труппы подходили со словами:

— Карин, а можешь меня накрасить?

— О! А мне прическу, как в прошлый раз, сде-
лаешь?
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И я делала — без особого напряга и с удовольствием. В дальнейшем 
мы с руководителем балета придумывали костюмы для номеров, 
образы для танцоров, я подыскивала обувь для труппы, различ-
ные детали. Создавала сценический облик, рисовала фантазийные 
яркие истории. Поэтому, если бы на тот момент меня спросили:

— Карин, а сделаешь мне дневной, базовый макияж?

Я смущенно ответила бы:

— А, может, лучше грим?

Но тема мэйка меня очень увлекла, и параллельно с окончани-
ем факультета «Информационных технологий» я окончила три 
школы визажистики. Сказать, что мне нравился визаж, — значит 
ничего не сказать. Я с радостью перевоплощала людей с помощью 
коррекции и правильного подбора цвета. Благодаря художке (ко-
торую окончила, еще учась в школе) я много знала о колористике, 
у меня была поставлена рука. Человек был как холст, на котором 
можно было творить прекрасное.

На последнем курсе я проходила практику на Moscow Fashion 
Week. И вот тут я увидела и поняла, что такое street style и подиум!

Когда в душной гримерке я делала макияж очередной модели, 
которая выпорхнула с ним на подиум, решила: «Нет, Карина, бэк-
стейдж точно не для тебя... Ты должна быть там, вместе с модны-
ми и стильными, держать в руках шампанское, обсуждать новые 
коллекции и наслаждаться фэшн-шоу».

Сказано — сделано.

Признаться, после показа не отпускало всю ночь. Поскольку на 
тот момент у меня не был развит Instagram и я ничего не знала 
из мира фэшн, ночью я изучала street style парижской Недели 
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моды, просмотрела кучу видео в Интернете, поглощала один за 
другим модные журналы.

Наконец я решаюсь завести свой блог на YouTube. На тот момент 
я умела делать только макияжи, и первые ролики были, естествен-
но, об этом. Записав четыре-пять видео, я получила многочислен-
ные письма, меня спрашивали, что на мне надето, почему это 
таким образом надето и как сделать, чтобы это «надето» выглядело 
так неотразимо.

Я решила пересмотреть свой канал. Проанализировала блогеров, 
посмотрела все видео, послушала и поняла, что все рассказывают 
про одежду из масс-маркета. Сейчас каждый второй в метро ходит 
с сумкой «Шанель», и брендовыми вещами никого не удивишь, но 
пару лет назад ни один русскоговорящий блогер не видел эту самую 
сумку в реальной жизни. В тот момент у меня была возможность 
рассказать о тяжелом люксе, я ей воспользовалась, и блог выстрелил.

Начался процесс погружения в мир стиля. Я ходила на курсы ди-
зайна. Но не для того, чтобы стать профессиональным стилистом, 
а для того, чтобы больше знать о мире моды и делиться этим 
с окружающими. Мне хотелось всеми силами уйти от пропаганды 
«дорохо-бохато» и начать обучать людей.

В это же время российские блогеры начинают делиться на катего-
рии: трэвел, фэшн и т. д., а главное, Instagram становится самой 
топовой социальной сетью. 

У меня было два пути: оставаться 
посредственным блогером в инста 
или учиться и создавать контент. 
Я выбрала второй и не прогадала.





Нет, Карина, 

бэкстейдж точно 

не для тебя... 

Ты должна быть там, 

вместе с модными 

и стильными, 

держать в руках 

шампанское, обсуждать 

новые коллекции 

и наслаждаться 

фэшн-шоу.


